

Ha llegado el momento más peligroso para nuestro planeta, afirma Stephen Hawking



El célebre físico británico Stephen Hawking ha advertido que la elección de Trump como presidente de EE.UU. y el voto del Reino Unido a favor del 'Brexit' conforman el "momento más peligroso para el desarrollo de la humanidad".

El científico sugiere en una editorial para 'The Guardian' que la mayoría de la gente sentía que había sido abandonada por los líderes mundiales, por lo que fueron rechazadas la élite y su statu quo.

Según indica Hawking, las preocupaciones de los votantes sobre las consecuencias económicas de la globalización y la aceleración del cambio tecnológico "son absolutamente comprensibles", ya que la automatización de las fábricas y el aumento de la inteligencia artificial pueden "acelerar la ya creciente desigualdad económica en todo el mundo".

Además, el físico subraya que **"ahora, más que en cualquier otro momento de nuestra historia, nuestra especie tiene que trabajar unida, enfrentando desafíos ambientales impresionantes: el cambio climático, la producción de alimentos, la superpoblación y las enfermedades epidémicas", entre otros.**

“Ahora tenemos la tecnología para destruir el planeta en el que vivimos, pero aún no hemos desarrollado la capacidad de escapar de él. Tal vez en unos cuantos cientos de años, estableceremos colonias humanas entre las estrellas, pero en este momento solo tenemos un planeta, y tenemos que trabajar juntos para protegerlo”, concluyó Hawking.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/114247-ha-llegado-el-momento-mas-peligroso-para-nuestro-planeta-afirma-stephen-hawking>



Radio Habana Cuba